



Paquillo Ubeda ha jugado ahora un poco mejor que cuando todavía, recientemente, tuvo que soportar el criterio que le dedicó un público que olvida fácilmente a sus ídolos. Ha mejorado, pero queremos que le eche valor...



Ha llevado a cabo una feliz etapa este mes. Se compuso, y, bien ayudado por el intendente, aprovechó la ocasión para ganar una serie de partidos, algunos de verdadero mérito. Urcola, además, sigue siendo el gran espectáculo.



Anduvo a la deriva. Se hizo lio con las cestas o perdió la moral, pero Solosábal I nos defraudó a principio de mes. Ahora comienza a tocar solo el tambor. Si Solosábal continúa a este tren, ¡cuidado con él!



Hace pocos días le dieron un fallo a Beraza en su contra que solamente estando dormido el juez de corta se puede aceptar. Y la moral del pelotari por los suelos...



Entró en un partido contra Urcola en un trío y le jugó en su propio terreno al de Telosa. Arratibel II demostró así que también en San Juan hace aire... Es muy grande este chaparro.

Ruiz no del todo bien que digamos, pero cumpliendo con creces. Sin embargo, creemos que ha perdido afición. A propósito, no aceptamos que piense en retirarse...



ARMERIA GURIDI

Av. Insurgentes 538-D

Tel. 25-74-51.



Representante de la famosa escopeta automática

BREDA MAGNUM

Pistolas "UNIQUE"

Rifles Cal. 22 GEVARM